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横手第二工業団地内の交差点において、「止まれ」の標識が街路樹に
よって見えなくなることを工業団地協議会で議論し、その内容を横手市
へ陳情しました。

翌日には街路樹の剪定があり、標識がはっきり見えるようになりました。

今後も工業団地内の安全向上に積極的に取り組んでいきます。
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横手第二工業団地の安全性向上について


